

**COMMUNIQUÉ**  
Pour diffusion immédiate

## RÉOUVERTURE DE LA PISTE CYCLABLE DU PARC RÉGIONAL DE LA HAUTE-YAMASKA

**Granby, le 28 septembre 2016** – La MRC de La Haute-Yamaska et la Corporation d'aménagement récréotouristique de la Haute-Yamaska (CARTHY) informent la population que la piste cyclable du Parc régional de La Haute-Yamaska, faisant la jonction entre le Centre d'interprétation de la nature du lac Boivin et le Parc national de la Yamaska, est ouverte de nouveau.

Des travaux de mise à niveau ont été menés à terme et la piste cyclable peut maintenant être utilisée. Les cyclistes sont invités à faire preuve de vigilance comme le ponceau au-dessus duquel la chaussée s'est affaissée a été recouvert de gravelle compactée. C'est un barrage de castors qui a provoqué l'affaissement du ponceau la semaine dernière.

La MRC de La Haute-Yamaska et CARTHY remercient les usagers du réseau cyclable pour leur compréhension.

– 30 –

Source : Marlène Pawliw  
Coordonnatrice aux communications  
MRC de La Haute-Yamaska  
450 378-9976, poste 2239